

老朽原発 うごかすな! ニュース

第91号

発行・老朽原発うごかすな!
実行委員会

[連絡先]
090-1965-7102

岸田政権の原発推進への暴走にNOを!

京都で学習・討論会開催される

1・22実行委員会で決定された、「岸田政権の原発推進強化への暴走に対決する行動」のひとつである、学習・討論会が京都を皮切りに開催されました。1月29日、日曜の夜「ひと・まち交流館



1・29学習・討論会

京都」に43名が参加し、木原壮林さんの講演に耳を傾け、その後、今後の運動についての討論が行われました。

講演の副題が「通常国会での関連法案改悪を阻止しよう!」とあるように、岸田首相が、

昨年8月に「政府が前面に立って原発最大限活用を推進していく」と政府みずからが決定した「エネルギー基本計画」をまったく無視した表明をしてからわずか4カ月後の昨年末、経産省は原発政策改悪の具体案を発表し、現在開会中の通常国会で関連法案の改定を審議しようとしています。説明も、議論もほとんどないまま強引に進められていく岸

田政権の原発推進への暴走に、会場には参加者の怒りが満ちているようでした。

講演は、岸田政権が打ち出した●次世代原発の建設●原発運転期間の60年超えへの延長●既に新規制基準審査が終了している原発17基の早期稼働などについて、いかに欺瞞的で犯罪的なものであるかを明らかにするものでした。途中、次世代原発の科学的な解説などには、難しくて「うーん」と頭を抱える場面もありましたが、「理論的に可能なことを全て実現できるとも限らないし、全て実現してもよいとは限らない」や「政治的判断で科学・技術が急に進歩することはありません」の言葉には、「うん」「うん」とみなさんうなずいたり、笑ったり、司会を担当した私も、

(これは名言だな)と思いつつ、

ながら聴いていました。

講演後の、今後の運動についての討論では、「原発反対の運動があることを、

マスコミに宣伝して報道してもらおう」「今日の講演で、

気は足りているんだということに確信が持てた。行動に活かしていく」「目に見える行動を、体を張ってでもやる時期にきている」などの意見が出ました。

なお、学習・討論会の前段行動として、鴨川、河原町を「老朽原発うごかすな! 岸田



講演会を前にヒトリデモ (1月29日)

の暴走をゆるさない!」を訴えるヒトリデモを実施し、15名が参加されました。今後も、各地で学習・討論会を開催していきましょう。ぜひ、企画してください。(老朽原発うごかすな! 実行委員会 橋田秀美)

関西本店から高浜原発へ! リリーデモ

通過の各地で実行委員会 準備着々と

本年6月、7月に画策されている老朽原発高浜1、2号機の再稼働を許さない決意で取り組む、関西本店から高浜原発リリーデモについて、デモが通過する各地で実行委員

会が立ち上がり、準備が着々と進められています。自治体への申し入れも行います。カラーチラシもできました。みなさん、宣伝活動よろしくお願ひします。以下、担当コー





スと準備状況です。

●北摂実行委員会 (1月26日第1回会合)
 3月21日・関電包围大集
 会を終えた後梅田までデモ行
 進

○3月22日・10:00
 新大阪駅出発↓13:30 J
 R吹田駅北口出発↓茨木市役
 所

○3月23日・10:00
 茨木市役所出発↓14:00
 JR島本駅出発 (途中京都に
 バトンタッチ) ↓大山崎町役
 場

デモ出発地点となる公園を
 押さえる担当、デモ申請の担
 当、独自のチラシ作成担当な
 ど、皆さん手分けして進めら
 れています。元議員さんや現
 議員さんが多く、手際よさに

感服しま
 す。●京
 都実
 行委
 員会
 (2月1
 日第1回
 会合)
 ○3月
 23日・
 大山崎町

○3月24日・10:00
 JR長岡京駅出発↓13:00
 0 関電京都支社出発↓京都府
 庁
 (3月25日は休憩日)

○3月26日・10:00
 京都市役所出発 (途中滋賀に
 バトンタッチ) ↓13:30
 膳所駅出発↓関電滋賀支社を
 経てびわ湖畔

今回は京都府庁まで行きま
 す。観光客など人通りが多い
 四条通を歩いて訴え、京都府
 京都市への申入れも行います。
 独自のチラシも作成します。

●滋賀実行委員会 (1月17日第1回会合)
 ○3月26日・13:30
 JR膳所駅からびわ湖畔まで
 ○3月27日・10:45

JR近江八幡駅 (北口) 出発
 ↓13:30アルプラザ近江
 八幡店出発↓JR安土駅
 ○3月28日・10:00
 南彦根駅 (びわ湖側) 出発↓
 14:00 JR米原駅出発
 (市内デモ) ↓JR米原駅
 (3月29日は休憩日)
 ○3月30日・10:30
 JR長浜駅出発↓13:30
 JR木ノ本駅集合 (宣伝行動)
 16:00終了

○3月31日・10:00
 JR新旭駅集合 (宣伝活動)
 (途中福井にバトンタッチ)
 ↓14:00 JR東小浜駅集
 合 (宣伝活動) 16:00終

了
 リレーデモではいつも、
 距離も日数も他地域に比べ多
 く担当していただき、ご苦労
 が多い滋賀地域です。デモ申
 請も範囲が広く一人では無理
 なので、手分けして行われて
 います。滋賀県や長浜市への
 申し入れも行います。今回は、
 チラシ配布など宣伝行動を行
 う日も設定しました。

●福井実行委員会 (2月11日第1回会合予定)
 ○3月31日・14:00
 JR東小浜駅周辺の宣伝活動
 ○4月1日・10:00 J
 R小浜駅出発 (市内デモ) ↓

14:00 JR若狭本郷駅出
 発 (町内デモ) ↓JR若狭本
 郷駅までデモ
 ○4月2日・10:00 J
 R若狭和田駅出発↓13:00
 0 JR若狭高浜駅出発↓高浜
 原発 (申入れ、抗議行動)
 この実行委には、ゴールを
 担当していただきます。若狭
 の人々に大いに老朽原発うご
 かすな! を訴えましょう。
 (老朽原発うごかすな!
 実行委員会)



大阪で開催「GX基本方針説明・意見交換会」に抗議のヒトリデモ

2月3日、大阪合同庁舎1号館別館で、岸田政権の原発の新規建設や60年超え運転など原発推進を軸としたGX (グリーン・トランスフォーメーション) 方針の経産省による「GX基本方針説明・意見交換会」が開かれるというので、実行委員会は、その会場前でヒトリデモを行い抗議した。会場内の議論はほとんど反対の声だったが、なんと、それがGX基本方針には反映されないとの説明に参加されたみなさんの怒りと抗議でなんと6時間半にも渡るバト



大阪城を前にヒトリデモ (2月3日)

トルが交わされたと参加者から伝わった。